

Poder Popular en Minas de Matahambre 45 años en acción

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 10 Octubre 2021 11:33

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 337



El 45 aniversario de la creación de los órganos del Poder Popular lo celebran todos los cubanos este domingo de octubre, cuando la pandemia comienza a dar muestras leves de descenso, cuando los desafíos económicos, políticos y sociales se multiplican.

En Minas de Matahambre no pueden dejar de recordarse en esta hora a nombres trascendentales en la historia del Poder Popular, personas que aportaron lo mejor de su juventud, convicciones y denuedo.

Entre ellos resurgen los presidentes de diferentes mandatos Gonzalo Martínez Arma, Marcias Diego, Luis Acosta Echevarría, Juan Carlos Prieto Padilla, Iraida Hernández Machín, Omar Machín Lemus, hasta la actual presidenta Miriam Martínez Veloz.

En cada circunstancia supieron enfrentar las carencias, proyectos, transformaciones, a la vez que tuvieron que establecer ideales, liderazgos y visión personal, vislumbrando el futuro de un territorio.

Junto a los delegados de cada circunscripción, la Asamblea del Poder Popular labora en la actualidad para desarrollar un amplio trabajo comunitario, atender los hospitales de campaña, convocar a actividades de higienización, organizar sistemas de mensajería, convocar a la ciudadanía en la ayuda solidaria a través de donaciones, encaminadas estas a ayudar a los pacientes aislados por la COVID-19.

Poder Popular en Minas de Matahambre 45 años en acción

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 10 Octubre 2021 11:33

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 337

Los órganos del Poder Popular asumen políticas sociales para favorecer a las personas más vulnerables, carentes de viviendas, alimentos, siempre a favor de los más desvalidos, con todos y para el bien de todos, cumpliendo con la máxima Martiana.

Llegue a todos sus protagonistas nuestro reconocimiento, ahora cuando la Patria más los rememora y les agradece su entrega incondicional por el bien de todos los mineros.